

分市問題

いま一度冷静な判断を

分市による利益は？

橋目、宇頭茶屋、柿碕、尾崎の各部落のみなさん！

分市問題について、もう一度冷静な御判断をお願いしたいと存じます。

みなさんすでに御承知のとおり、今回県の調整委員から調停案が示され、これに伴っていろいろ一方的なうわさがとんでいますが、これらについてはつきりと説明をいたします。

◎滞納税金は

四部落のみなさんが岡崎市に納めなければならぬ滞納税金は昭和三十四年五月三十一日現在、

本税 九、七三一、六六五円
延滞金等二、六一七、三〇〇円
計 一二、三四八、九六五円

一戸平均 三八、七〇〇円

〔本〕税 三〇、五〇〇円
〔延滞金等〕 八、二〇〇円

となっております。

もし分市した場合、この税金を岡崎市に納めないで安城市に納めることができるという人がありますが、そういうことは絶対にできないことで、どんなことがあっても岡崎市に納めなければならぬものです。

◎あなたの お子さんの学校は

現在みなさんの部落から、雨の

日も風の日も矢作西小学校に通学しているかわいいみなさんの子供達は、全部で二百五十七人もいます。

もし分市した場合、この子供達はどうかでしよう。

今までどおり矢作西小学校に委託通学できるとお考えになつていようでしたら間違いで岡崎市が承認しない限り絶対に矢作西小学校には通学できません。

遠い学校へスクールバスで通学という事も毎日ともなれば大変でしょう。今まで通いなれた学校を目前にしながら遠くの学校に通わなければならぬ無心な子供達がかわいそうではありませんか。親として当然お考えいただくことと存じます。

もちろん、このことは現在竜海中学校や矢作中学校等へ通学している生徒についても同様の措置がとられます。

◎矢作地区の発展策は

合併後の岡崎市における矢作地区の占める地位は、急激に高まり非常に大きなものがあります。

みなさん御承知の東洋レーヨン株式会社岡崎工場は、来春には操業が約束され、中部電力株式会社矢作変電所も建設中で、関係会社

の社宅、市営住宅の新設等、今後の岡崎市西部の発展は非常な期待がかけられています。

西三河の中心都市としてますます発展途上にある本市の特に将来性ある現在の矢作地区に対して現状のまま一層今後の飛躍を期待するか、他の都市の東の辺地となるような分市をするのがよいか、もう一度お考えください。

◎郷土の発展を

いま一度考えましよう

以上述べました現在行われている分市が如何に無益なことであるかがおわかりのことと思います。

合併後の四年間、四部落のみなさんは、岡崎市に合併したことで一体●んな不利益があったでしょうか？ どんな不便があったでしょうか？

この点よくお考えになってください。

もう一度冷静に周囲にある現実をよくみつめて、将来の郷土の発展をあらゆるまいらぬよう部落の力がたと相談の上、話し合いの機会を作られるように切望いたします。